

Huit civils et deux séparatistes sont tués par des attaques de l'armée ukrainienne



Kiev, 20 octobre (RHC-PL) Dans l'est de l'Ukraine, les attaques incessantes de l'armée régulière ont tué huit civils et deux miliciens. 14 personnes ont été blessées.

Le chef adjoint des forces séparatistes de la République Populaire de Donetsk, Eduard Basurin, a expliqué que cette région a fait l'objet d'attaques à l'arme lourde et il a précisé que l'aéroport de Donetsk et la commune de Nikichino ont été les lieux les plus touchés.

Les combats dans l'est de l'Ukraine ont fait 3700 morts et près de 10 000 blessés selon des données de l'ONU. Le nombre de personnes déplacées est estimé à plus d'un million.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36956-huit-civils-et-deux-separatistes-sont-tues-par-des-attaques-de-larmee-ukrainienne>



Radio Habana Cuba